
kフレンズ様

こんにちは。お元気ですか。僕も元気です。

前にも書いたように、まもなく6月でアガベ

に入所し、9年になって、時間の早さを実感

していて、疲れやすくなってきて、とにかく

健康第一に考え、いものです。

今後は無理のない範囲でやりたアガベに入所

し、相模原に車で行けるため、通っていた施

設,ケアホームなどにも行け、本当に良かっ

たです。

懐かしい仲間に会えるため、良かったです。

また書きます。

鈴木弘毅


